

AJEDREZ

SIN SORPRESAS EN LA PRIMERA RONDA DEL OPEN DE PRIMAVERA DE GROS

Los favoritos vencieron en la primera ronda del Open de Primavera de Gros de Ajedrez que se disputa entre los sábados a las 5 de la tarde en el Polideportivo de Manteo entre el 3 de Mayo y el 14 de Junio.

El programa informático de ajedrez, Danasah, manejado por su creador Pedro Castro venció con gran facilidad a la jugadora donostiarra Veronica Iglesias. Con ciertas dificultades venció el segundo favorito, Iñigo Argandoña al irunés Joseba Izquierdo.

En la próxima jornada, el “afortunado” contrincante del programa Danasah será el fuerte jugador juvenil zarauzitarra, Erik Juez. Argandoña se enfrentará al fuerte jugador y periodista Mikel Zubía. Participan 96 jugadores.

GROS XAKE TALDEA